



Santander J2

publié le 12/03/2019 - mis à jour le 06/08/2019

Après 3h de cours qui se sont achevées par "une batalla de macarena" devant l'école de langue, nous avons piqué-niqué au soleil. A14h nous avons embarqué pour une promenade sur la baie de Santander .
Ensuite la guide Elena nous a raconté l'histoire des rois d'Espagne et de la ville de Santander.
Nous avons enchaîné sous une météo moins clémente par une promenade sur la presqu'île de la Magdalena pour voir le palais d'été D'ALFONSO 13 avant un retour en famille à 20h.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.